
第2710回例会 2022年5月12日（木） 

SAA/山本順也会員 

会報担当/ 川島事務局 

●点 鐘 平野会長  

●ソ ン グ 君が代 手に手つないで 4つのテスト 

●お客様 なし 

 

● 平野会長ご挨拶 

           皆さんこんにちは。 

ゴールデンウィークはい

かがでしたか。暦の上では

立夏 夏になりました。 

季節の変わり目ご自愛く

ださい。山田会員お久しぶ

りです。1880 年斎藤パス

トガバナーが市原ロータリ 

ラブ会長の年に「新進気鋭

の山田会員にご尽力を賜りと」、当クラブの２０

周年記念誌にありました。それから４２年間今ま

でありがとうございます。また今後もよろしくお

願いいたします。４月２９日の地区研修・協議会

で本多会員と檜垣会員が奉仕活動優秀ロータリア

ンとして表彰されました。おめでとうございま

す。５月は青少年奉仕月間です。青少年奉仕につ

いてご説明いたします。 

ロータリーの基本理念 

ロータリーの基本理念は、ロータリアン共通の目

的や指針として、長い年月をかけて形づくられた

ものです。互いの関係や行動の土台として、世界

中のロータリアンがこれらの理念を大切にしてい

ます。ロータリーの目的、４つのテスト、５大奉

仕が基本理念です。 

 

私たちは、クラブ活動の土台となる 5つの奉仕部

門を通じて、地域社会や海外での奉仕に力を注い

でいます。 

• クラブ奉仕は、会員同士の関係をはぐく

み、積極的な会員増強計画を実行し

て、活気あるクラブづくりを行うこと

です。 

• 職業奉仕は、すべてのロータリアンが倫

理と高潔さをもって仕事にあたり、職

業の知識やスキルを社会のニーズ解決

のために進んで役立てることです。 

• 社会奉仕は、すべてのロータリアンが、

地域の人びとの暮らしを豊かにし、よ

り良い社会づくりに貢献することで

す。 

• 国際奉仕は、国際的なプロジェクトでボ

ランティアをしたり、海外のパートナ

ーとの協同活動を通じて、平和と相互

理解を推進することです。 

• 青少年奉仕は、インターアクト、ロータ

リー青少年指導養成プログラム、ロー

タリー青少年交換などを通じて、青少

年や若い世代の社会人がリーダーシッ

プ能力を伸ばせるよう支援することで

す。 

• 市原ロータリークラブは市原中央高校イ

ンターアクトクラブの提唱クラブです。

青少年奉仕、皆さんの参画よろしくお願

いいたします。 

 

 



● 上野幹事報告 

           伊東英樹会員今年度 

          をもちまして残念です

が         が退会となります。 

          よって次年度 74 名で 

スタートとなります。 

「海外派遣」奨学生 

            保川さん途中経過 

            現在お世話クラブ  

            を探しています。 

5 月ＲＣﾚｰﾄ １ドル＝130 円です。 

佐倉中央ＲＣ25 周年記念 6 月 18 日参加 

希望の方はご連絡お願い致します。 

● 本日司会 

山本順也会員 Ｗeb担当 檜垣会員 

 

 

 

 

 

 

 

● 本日のメインプログラム 

新入会員卓話 

● 委員会報告 

３月３１日地区表彰委員会が開催され 

奉仕プロジェクト委員会檜垣委員長と 

会員増強・退会防止委員会本多委員長 

が「奉仕活動優秀ﾛｰﾀﾘｱﾝ」に 

表彰されました。おめでとうございます。 

 

 

 

 

 

 

● 本日例会場 

懐石料理 淡粋 いつも美味しい料理 

ありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

● ニコニコ報告 

山崎会員・・・おかげ様で 5月 1 日に会社が 

  満 60 才となりました。お客様地域の皆様 

  に支えられての 60 才です。ありがとうござい

ました。70周年を無事迎えられる様 

  宜しくお願い致します。 

赤星会員・・・ｱﾂﾞﾏﾎｰﾙﾃﾞｨﾝｸﾞｽ㈱60 周年おめで 

  とうございます。益々のご発展を！ 

川島智会員・・・ｱﾂﾞﾏﾎｰﾙﾃﾞｨﾝｸﾞｽ山崎社長 

 60周年おめでとうございます。益々の発展を！   

本多会員・檜垣会員・・この度「奉仕活動優秀 

ﾛｰﾀﾘｱﾝ」受賞ありがとうございました。 

今後とも宜しくお願い致します。 

福原会員・・古川会員・平田会員本日の卓話 

   ありがとうございました。ｱﾂﾞﾏﾎｰﾙﾃﾞｨﾝｸﾞｽ 

   60周年山崎会員おめでとうございます。 

   記念品ありがとうございます。 

平野会長・上野幹事・・多くの会員の皆様の参加 

   ありがとうございます。平田会員・ 

古川会員卓話ありがとうございます。  

●本日の出席報告 

 前々回確定55.88％ 出席者46名 欠席者27名 

 本日出席率65.71％ 

 

 

              



● 新入会員紹介 

 川岸運送株式会社 代表取締役中島大輔様     主に石油製品輸送をしています。                  

                          宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

奉仕プロジェクト委員会の檜垣委員長より 

市原中央高校ｲﾝﾀｰｱｸﾄより2016年から相互交流を続けている、 

熊本国府高校ｲﾝﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞからひまわりの種を       久しぶりに例会に参加頂きました。 

頂きました事の報告がありました。           津留会員より地区の危機管理委員会 

                           についてお話し頂けました。 

 

 

 

 

 

 

 

● 新入会員卓話 

平田 英久会員 

1978 年 1 月 10 日生まれ 43歳 

能満幼稚園入園に始まり大学卒 

けして成績優秀ではなかったですが、なんとかやってき

ました。 

学生時代アルバイトはすべて首になり、唯一布団販売で

月 200 万儲かり、それを資金に会社を立ち上げました。

最初はかなり設けさせて頂きましたが、法の改正等で布

団販売も厳しくなり、焼き肉店を経営しましたが、 

そちらも上手くいかず、自動車販売を行う事となり 

今があります。平成１３年９月に創業以来、未来への情熱をもち、夢と希望の精神はどこにもないオンリ

ーワンの創造という名のもと株式会社オリジナルメーカーは設立しました。創立 20周年目を無事に迎え

られることができたのは、地域を愛し、お客様の笑顔を求めて、多くの皆様に支えられてきたからである

ということに感謝申し上げます。 



当社は自動車事業、不動産事業、保険業を通して多く

のお客様のニーズにこたえるために存在している企

業です。お客様の求めているその未来を笑顔で共に

創造してまいります。地域のため、お客様の笑顔のた

めにもこれからも日々、謙虚な姿勢で努力し続けて

いきたいと思います。又、市原ロータリークラブに入

会させて頂きましたので、 

地域の奉仕活動にもご協力出来ればと思っております。ご指導の程宜しくお願い致します。 

 

古川 雄一会員 卓話 

本多会員増強部会長より推薦を頂き入会することが出来ました。

㈱三貴住建の古川と申します。 

会社の業務内容は不動産取引業・建設業です。具体的な業務内容

としてはある程度のまとまった土地を購入し、宅地造成をして

戸建分譲地を作り、そこにお客様の要望する家を設計し、地鎮祭

や上棟式など行い、建物を造っております。建物が完成したら駐

車場やお庭なども作り、全て完成したら、お客様にお引渡しする。

この流れがメインの業務となります。 

会社は国分寺の市役所通り沿いにあり、今年で創立 27年目となります。従業員は私と妻、含め 7名です。 

会社の取得している免許としては宅建業免許・建設業免許・設計士事務所登録があります。 

次に私は 1971年生まれの 51歳 です。 家族は 5人家族で大学生の長男と高校生の娘が二人おります。

私の血液型は O型ですが僕以外の家族４人は全員 B型で常にアウェイな環境で生活しております。 

私は五井の若葉中学校を卒業し、山倉にございます東海大学付属望洋高校に入学し、東海大学へエスカ

レーターで入学致しました。そして留年することもなく 4年生となり就職活動となります。 

その就職活動での出来事,事件までとは言いませんが、私の今の人生を創ってくれたきっかけとなったか

もしれません。就職氷河期と言われる平成 5年社員 50名ほどの不動産会社に就職致しました。そこは港

区の青山、表参道にある不動産会社です。そこでは高級マンションの仲介を中心に渋谷区・港区・世田谷

区を担当エリアとして、営業活動をしておりました。そして 4年が経つ頃、宅建の免許も取得し、念願の

野村のバッチを付けて仕事することが出来るようになりました。ここで不動産売買の基礎基本を覚える

ことが出来き、不動産のノウハウを覚えました。ここで多くの芸能人に出会い色々な経験をさせて 

頂きました。ただこの時期はバブル崩壊後数年が経つ頃。山一證券や北海道拓殖銀行など次々と破綻が

始まり債権回収機構との売買も多く経験させてもらいました。 

一方、そのころ市原では父親が三貴住建を開設しました。もっと長く野村に居たかったのですが、三貴開

設後 2年目で三貴住建に転職して現在 25年経ちました。当時は市原市村上、市原インターの近く田んぼ

のど真ん中に小さな貸事務所、家賃 5 万円の場所から始まりました。全く実績がないので銀行から融資

が受けられない状態でなんとか父と二人三脚で仕事をしていたことを思い出します。 

現在、父と母はすでに他界しておりますが、先代に恥じることのないようこれからも頑張っていきた

いと思っております。以上とりとめもないお話となりましたが、今後の皆様のご発展とご多幸を祈願

して私の卓話とさせて頂きます。皆様ご清聴ありがとうございました。 


